

**HAY 2 PISTOLEROS HERIDOS Y UNO MÁS DETENIDO**

Mueren 6 tras gresca armada en Zacatecas

POR OMAR HERNÁNDEZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

VILLANUEVA, Zac.— Un enfrentamiento ocurrido entre pistoleros de los cárteles Jalisco Nueva Generación y del Pacífico dejó seis muertos, aunque no se precisó a qué bando pertenecían, de acuerdo con autoridades.

Según la información oficial, los dos grupos delictivos se encontraron en esta región, lo que desató la balacera. Fuentes policíacas consultadas confirmaron que los gatilleros pertenecen a dichas organizaciones criminales, quienes se disputan la zona, pues sus caminos son utilizados para el trasiego de enervantes y la difícil topografía de la región ha hecho atractiva a esta área para el asentamiento de campamentos delictivos.

Producto del enfrentamiento armado se localizaron seis muertos en el lugar, aunque la información oficial no refiere a qué bandos pertenecían, además, dos personas más fueron halladas heridas, luego de estabilizarlas se trasladaron a un hospital en calidad de detenidas.

Al realizar un patrullaje en la zona, los militares ubicaron a otra persona armada, la cual fue arrestada; en el lugar del enfrentamiento se decomisaron cinco armas de fuego largas, municiones, una granada y equipo táctico.

LOS CÁRTELES DE JALISCO NUEVA GENERACIÓN Y DEL Pacífico se encontraron en el municipio de Villanueva, el cual se disputan por ser paso para el tráfico de drogas



Foto: Omar Hernández

Tras la reyerta armada se realizó un operativo por parte del personal castrense y de la policía de Tamaulipas.

853
ASELINATOS

de manera dolosa se perpetraron de enero a octubre pasado en Zacatecas, de acuerdo con cifras oficiales.

660
PERSONAS

fueron ultimadas de manera dolosa en Zacatecas y con arma de fuego en los primeros diez meses de este año.

La Secretaría de Seguridad Pública estatal confirmó el despliegue de personal militar, de la Guardia Nacional, Fuerza de Reacción Inmediata y Fuerza Rural, de la policía estatal preventiva en la comunidad Boquilla del Carmen, donde se registró el enfrentamiento de mayor intensidad.

Agentes forenses llegaron al lugar para el levantamiento de los cuerpos, que permanecían, al cierre de esta edición, en calidad de desconocidos; los detenidos, así como los objetos incautados fueron entregados

a la autoridad federal correspondiente.

A pesar de que las autoridades aseguran que la situación en esta zona se encuentra controlada, habitantes de comunidades rurales refieren que los disparos continúan escuchándose en zonas dentro de la región serrana, por lo que no se descarta que el enfrentamiento entre los grupos delictivos antagónicos continúe.

El despliegue militar y policiaco seguirá en la zona, advirtieron las autoridades de Seguridad Pública.